

Le président cubain appelle à l'égalité raciale



La Havane, 21 mars (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a plaidé aujourd'hui pour que la journée pour l'élimination de la discrimination raciale soit célébrée tous les jours.

"Selon les Nations Unies, c'est aujourd'hui la Journée internationale pour l'élimination de la discrimination raciale. Elle devrait l'être tous les jours. La dette du monde envers les victimes du racisme est trop importante. Un monde meilleur est possible #BetterIsPossible", a-t-il écrit sur son compte Twitter.

Cette journée est célébrée chaque année le 21 mars en commémoration du fait qu'en 1960, la police a ouvert le feu et tué 69 personnes lors d'une manifestation pacifique contre les lois d'apartheid à Sharpeville, en Afrique du Sud.

En proclamant cette journée en 1966, l'Assemblée générale des Nations unies a exhorté la communauté internationale à redoubler d'efforts pour éliminer toutes les formes de discrimination fondées sur la couleur de la peau.

Selon l'organisme multilatéral, le thème pour 2023 met l'accent sur l'urgence de la lutte contre le racisme et la discrimination raciale, car ce fléau continue d'affecter les populations du monde entier. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/317275-le-president-cubain-appelle-a-legalite-raciale>



Radio Habana Cuba